

Sujet : [INTERNET] Aérodrome de Lézignan

De : renartj@free.fr

Date : 09/12/2019 10:50

Pour : pref-peb-aerodromelezignan@aude.gouv.fr

Copie à : renartj@free.fr

Bonjour monsieur,

A propos de l'enquête publique en cours, je trouve qu'il faudrait élargir son périmètre à Luc et à Ferrals.

D'autre part, il conviendrait d'encadrer de façon rigoureuse les activités de l'aérodrome de façon à réduire les nuisances sonores pour les populations des environs.

Les limitations d'activités allant dans ce sens me paraissent positives.

Merci de tenir compte de mon avis.

Mr Renart Jacques